
 

 

 

 

 
 

  
「薬袋をホッチキスでとめないで 
ほしい」 

 
皆さまからのご意見 

 数種類の薬袋をホッチキスでとめるのをやめてほしい。 

 ホッチキスの針を取るのに袋が破けるし、取るのが大変。 

 袋が開けづらい。ホッチキスの針でケガをしそうになったり、小さな

子どもに危ない。 

 
 
 
 

 

薬袋のホッチキスどめを改善しました 
貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

これらのご意見から、当院では、薬袋をホッチキスでとめることを廃止し、

輪ゴムでまとめることといたしました。輪ゴムでまとめることによって、複

数ある薬袋が抜け落ちて渡し忘れてしまう薬があるのではないか、患者さん

が薬を受け取ったあとに落としてしまう可能性が高くなってしまうのでは

ないかと心配していましたが、今のところそういったことも起こらず、「薬

がとりやすくなった。」「ホッチキスでケガをすることがなくなった。」とい

うお褒めの言葉をいただいております。 

今後も、職員全員で患者さんにとって優しい病院作りに励みます。 

あなたのご意見で、病院が変わりました。 

改善のご報告 
 



 

 


